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Teniendo en cuenta que estamos en una zona muy transitada, que en fechas específicas hay eventos 

y una zona escolar a su vez, necesitamos puentes peatonales para poder llevar a cabo una mejor 

circulación peatonal y vehicular. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aquí podemos observar un boceto que hice en base a lo que me gustaría tener o llevar a cabo en esta 

zona, que es el modernizar, con puentes, aceras, alumbrado, y que sea un lugar más limpio y seguro, 

que como todos sabemos esta zona es un poco peligrosa, debido a su escases de alumbrado público, 

esto se nota obviamente más en la noche. Mi concepto en cierta parte es un poco arriesgado, debido 

a que mi idea sería quitar un poco de terreno a las instalaciones de la feria, para poder dejar este 

lugar más amplio, aunque me gustaría que los dos sentidos fueran de doble carril, realmente no se 

puede, el espacio no se presta para eso, sin embargo la inclusión de un camellón sería un detalle 

estético importante, y a su vez útil para la construcción de puentes peatonales, pero es aquí donde 

tocamos el tema que más me ha causado intriga, ¿realmente es funcional un puente en esta zona?, o 

como bien menciona en el trabajo, la inclusión de semáforos y pasos de cebra sería una opción más 

económica y a su vez útil, el problema aquí está en la cultura peatonal, las personas no suelen utilizar 

los puentes, y a su vez los vehículos en ocasiones no respetan los semáforos, lo cual puede complicar 

el uso de los pasos de cebra y llegar a ser más peligroso, sin lugar a duda aquí tendríamos que hacer 

una investigación a fondo y un estudio de este lugar mucho más extenso. Hay demasiado que hacer 

en este lugar, sería una de las mejores cosas que se podrían llevar a cabo, ya que aunque estemos en 

época complicada, en otras ocasiones tenemos la feria de Comitán, lugar donde asiste mucha gente, 

tanto locales, como turistas, y sería una mejor vista para la ciudad de Comitán de Domínguez Chiapas. 

 

*Arqui, una disculpa por no poder agregar más cosas, como renders y planos elaborados, he estado 

teniendo problemas con sketchup y autocad, creo que tengo que instalarlos nuevamente* 



 


